
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES DA PREFEITURA MUNICIPAL
E DA CODERP A RESPEITO DA AMPLIAÇÃO DO
ACESSO À INTERNET GRATUITA EM RIBEIRÃO PRETO

R000/21GTT

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO os projetos em andamento do poder executivo para Ribeirão Preto
em relação ao conceito e ao ranking das “smart cities”;

CONSIDERANDO O artigo 19 da Declaração Universal dos Direitos Humanos que
assegura a todos os seres humanos o direito à informação;

CONSIDERANDO uma declaração do prefeito municipal Duarte Nogueira durante o
evento Inova Ribeirão, no dia 9 de novembro de 2021, em que o prefeito relata já estar
trabalhando junto à Coderp a possibilidade de implantação de pontos de wifi público na
cidade;

CONSIDERANDO a necessidade de democratização de acesso a serviços e políticas
públicas voltadas à população em vulnerabilidade social, que estão disponíveis através
de aplicativos e sites da internet;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,
que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das
seguintes questões:

I - Existe algum projeto para a implantação de pontos de wifi-público e gratuito em
Ribeirão Preto? Se sim, qual o projeto e qual sua estimativa de etapas de execução?

II - Em quais bairros ou regiões da cidade estão previstos os possíveis pontos de wifi
público na cidade?

III - Segundo a declaração do prefeito municipal no evento Inova Ribeirão, há um
impedimento legal ou conflito junto à Procuradoria do Município para a implantação dos
pontos de wifi gratuito, que está sendo ajustado para que o projeto avance. Qual é este
“conflito”?



IV - Existe estimativa de implantação de pontos de wifi público em locais de acesso à
serviços públicos, tais como conselhos tutelares, delegacias, fóruns e etc?

Sala de sessões,

16 de novembro de 2021.

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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